

PENGANTAR PENYUNTING

Puji Syukur kehadiran Allah Swt., karena berkat ridho-Nya Majalah Simbur Cahaya edisi 49 ini dapat terbit. Dalam hal penyuntingan, penampilan, gaya penulisan, dan substansi edisi kali ini mengikuti apa yang ada dalam edisi 48. Hal ini terkait dengan penyesuaian ketentuan akreditasi berkala ilmiah yang diterbitkan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi dan adanya perubahan kepengurusan majalah Simbur Cahaya.

Artikel ilmiah yang dimuat juga memperlihatkan adanya variasi pendekatan dalam memahami permasalahan hukum. Berbagai upaya dilakukan oleh penyunting untuk dapat menampilkan tulisan yang berkualitas. Secara cermat tulisan-tulisan yang dimuat telah melalui koreksi, sehingga apa yang tersaji diharapkan dapat memenuhi harapan para pembaca yang budiman.

Pada edisi ini kajian diawali dengan menampilkan hasil pembahasan tentang: Liberal Rights within Illiberal Democracy Debate on Citizenship and Corporatism in Scandinavian Experiences **Oleh: Vegitya Ramadhani Putri**. Pemisahan Perseroan Terbatas (*Split off/Spin off*): Upaya Merestrukturisasi Perusahaan tanpa Mengabaikan Kepentingan Pemegang Saham Minoritas, Karyawan dan Kreditor **Oleh: Muhammad Syaifuddin**. Mekanisme *Checks and Balances* dalam Sistem Ketatanegaraan Indonesia Pasca Amandemen UUD 1945 **Oleh: Fahmi Yoesmar**. Sistem Ketatanegaraan Indonesia Pasca Perubahan Undang Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 **Oleh: Zen Zanibar**. Korupsi Berkembang dan Berjangkit dalam Komunitas Global (*Global Corruption Epidemic*) **Oleh: Syahmin A.K**. Penyelesaian Sengketa Hubungan Industrial Berbasis *Win-win Solution* **Oleh: Meria Utama, Iza Rumesten RS, Irsan**. Penyelesaian Perkara Kepailitan yang dalam Perjanjian Para Pihak Memuat Klausul Arbitrase **Oleh: Putu Samawati**. Pengaturan Internasional Tenaga Nuklir untuk Tujuan Damai **Oleh: Usdawadi**. Dilema Asas Non Retroaktif dalam Memberantas Tindak Pidana Terorisme **Oleh: Rasyid Ariman**, Perlindungan Hak Moral dalam Perpektif Hak Kekayaan Intelektual **Oleh: Muhammad Rasyid, Arfiana Novera, Sri Handayani**.

Demikian pengantar dari Redaksi Majalah Simbur Cahaya semoga edisi kali semakin menambah khasanah kajian hukum di Indonesia. Selain itu redaksi mengharapkan kritik dan saran untuk meningkatkan mutu penerbitan majalah berikutnya. Selamat membaca.

Inderalaya, September 2012

Redaksi